つながりだより (令和6年3月4日)第116号





日頃から臼杵とつながり、応援していただきありがとうございます。

さて、先月号でお知らせしました"「つながりだより」の郵送からメール配信への切り替え"につい て、多くのご回答いただきました!誠にありがとうございます。メール配信になっても、内容は変わら ずに届けてまいりますので、今後ともよろしくお願いいたします(^^)

また、回答の中には、「毎月楽しみにしています」や「ペーパーレスに賛同します」などの応援コメン トを送ってくださる方もいらっしゃって、とても励みになりました。重ねてお礼申し上げます m()m

<u>、�� 臼杵食文化フェス 2024 開催決定 �� /</u>

令和3年11月に、ユネスコ創造都市ネットワークの食文化分野に加盟認定されたここ「臼杵市」。 質素倹約精神から生まれた伝統的な郷土料理や、味噌・醬油、お酒などの発酵・醸造文化のほか、有 機農業などの循環型の食文化など、たくさんの臼杵の食文化を堪能できるイベントを開催します! つながり隊の皆さまも、この機会にぜひ臼杵へお越しください♪

また、地域振興協議会からは、都松地区振興協議会(えごま油、黒にんにく)と野津地区振興協議 会(スリランカカレー、シフォンケーキ、パプリカ)が出店する予定です!

詳細は、別添のチラシをご覧ください!

- ●と き 令和6年3月24日(日)10:00~15:30 ●ところ 大手門公園、八町大路ほか
 - ●お問い合わせ 臼杵市産業観光課 食文化創造都市推進室 TEL 0972-63-1111

地域振興懇談会を開催しました器

2月14日(水)、臼杵消防署にて「地域振興懇談会」を実施しました。昨年8月にも開催し、今年度2回 目の開催となりました。内容としては、あまべ振興協議会が今年度事業を開始した「生活支援」に関する 取り組み発表と、それを受けてのグループワークを行いました。

どの地域でも共通の課題である「生活支援」や、それを支える「担い手不足」などが議題としてあがり

ました。特効薬のような解決策はなかなか見つかりませんが、

協議会ごとに取り組んでいる内容を共有することで、"自 分の地区では、こうしたらできるかもしれない"や、"素晴 らしい取組みを知ることができた、取り組んでみたい"な どの好意的な意見が数多くあったのが印象的でした。

こうした、横のつながり作りや情報共有を行うことで、 地域振興協議会がさらに活発化することを願っています。



佐賀県伊万里市から視察

2月28日(水)、佐賀県伊万里市から、市職員と集 落支援員6名で、臼杵市に視察に来られました。

集落支援員とは、地域の課題を把握するために、 地域を巡回したり、調査を行ったりして、その課題解 決に向けて活動する国の人的支援制度です。

臼杵市では、集落支援員を各地域振興協議会単位



に配置するよう推進しており、現在15名の集落支援員を配置しております。伊万里市では、4名の 集落支援員を配置しており、臼杵市の取組みを知りたいということで視察に来られました。

伊万里市も、臼杵市同様、市内全域に「地域運営組織」の設立が完了しており、様々な活動が行わ れていました。今回の視察では、臼杵市の取組みを発表するだけではなく、臼杵市としても伊万里 市の取組みを知ることができたとともに、県外の地域運営組織と繋がりを作れて、とても貴重な機 会となりました。

大盛況でした 黔うすきうまいもん市!

2月23日(祝・金)、臼杵市中央公民館にて、中央地区振興協議会主催の「うすきうまいもん市」が開催 されました!駐車場では、キッチンカーが集結し、公民館内では、市内の飲食店の販売コーナーや、ホール での音楽イベントが行われました。イベントの最後には、お楽しみ抽選会を行い、臼杵の特産品などを詰







♦つながり隊員活動報告フォーム♦

遠く離れた場所から「うすき」を感じる瞬間や、SNS等での発信、 隊員の皆さまと「うすき」の関係性やご縁など、臼杵市への熱い想いを 存分に投稿していただけると幸いです。

写真やファイルも添付できるようにしておりますのでぜひご活用ください。 ※意向を確認し「つながりだより」などに掲載する場合がございます。

⇒ご投稿はコチラ⇒











容録内 宏





インスタグラム

Facebook

